

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA  
FECHA: 01/MAYO/2023

**El gobierno de México ha mantenido una trayectoria estable de la deuda neta como porcentaje del PIB: HR**

SUSANA SAENZ: La Secretaría de Hacienda informó que la calificadora HR Ratings ratificó la calificación crediticia de México de largo plazo en moneda extranjera en BBB+ con perspectiva estable.

La agencia resaltó que el gobierno de México ha mantenido una trayectoria estable de la deuda neta como porcentaje del PIB, mostrando prudencia fiscal y mejorando la recaudación, gracias a la lucha contra la evasión fiscal.

Además, precisó que la calificación del país se ubica tres escalones por encima del grado de inversión.